



Echal una raya al Tajo



Atribución de imagen: J. Arias con IA Dall-e

Expresión que se usa cuando alguien hace algo muy fuera de su costumbre y hábito, o cuando sucede algo que se sale de lo normal y habitual.

Ver: Pa una vez que m'arremangué, to las bragas me se vieron.

- To los días a las once ya le ties en el Hogal tomando las cañas, pero hoy nô ha venío, habrá que echal una raya'l Tajo.
- ¡Madre mía! Tú en los toros, si tú nô sales nunca de casa, que paces una monja. Habrá qu'echal una raya'l Tajo.

Campos semánticos: [Expresiones](#)

Comentarios:

Esta expresión también la hemos documentado en Buenasbodas, Toledo, 50 kms al suroeste de Peraleda, un pueblo que comparte con nosotros muchas palabras y expresiones.

Etimología:

Cuando alguien hace algo muy inusual merece la pena anotarlo (echar o poner una raya en el marcador). El hecho de que esa raya se haga en el río, donde es imposible hacer marcas (y si se pudiera el agua se la llevaría), no sabemos a qué se debe, tal vez algún cuento o historia hoy olvidada.